
Pozzobom: “Ebserh é a melhor e mais rápida 

solução para administrar o Hospital Regional” 

 

Por THIAGO BUZATTO 

O líder da Bancada do PSDB, deputado Jorge Pozzobom, participou na manhã desta 

sexta-feira (10) da audiência pública da Comissão de Saúde e Meio ambiente da 

Assembleia Legislativa, ocorrida na Câmara de Vereadores de Santa Maria. Proposta 

pelo deputado Valdeci Oliveira, a reunião teve como pauta a gestão do Hospital 

Regional, instituição que começou a ser construída pelo governo do PSDB e que está 

em fase final de obras. 

Pozzobom é um dos defensores da proposta de que a gestão do Hospital seja feita pela 

Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (Ebserh): “Desde 2008, todas as pesquisas 

apontam que 84% da população de Santa Maria e região estão descontentes com a saúde 

pública. Por isso, mais do que nunca, com a conclusão da obra do Hospital Regional, 

temos a obrigação de dar respostas imediatas”, afirmou. “Não existe a menor 

possibilidade de falar em saúde sem falar em recursos financeiros, e todos sabemos que 

o Estado não tem capacidade para fazer grandes repasses porque vive uma grave crise 

financeira. Portanto, o convênio com a Ebserh é sem sombra de dúvida a melhor e a 

mais rápida alternativa para resolver o problema, pois permitirá a contratação imediata 

de mais de 1,2 mil servidores”, concluiu.  

Além de Pozzobom, participaram do encontro prefeitos, entre eles Cezar Schirmer, 

deputados, lideranças regionais e vereadores, como Pastor João Chaves e Coronel João 

Ricardo Vargas. 

 


